

# MERCURE

## HOTELS

ROUEN CENTRE CHAMP DE MARS



**À 5 MINUTES DES RIVES DE LA SEINE,  
AU COEUR DE ROUEN**

À seulement 1h30 de Paris, venez explorer Rouen, Ville d'Art et d'Histoire, depuis notre hôtel 4 étoiles. Cette ville possède un riche passé médiéval, un port actif depuis l'Antiquité et une équipe de hockey sur glace sacrée championne de France pour la 18ème fois. Vous profiterez du **charme authentique et élégant de notre établissement récemment rénové** avec Fabien Roque. Désormais, vous pouvez vous détendre sur notre **terrasse végétalisée**, à proximité **des jardins de l'Esplanade du Champ-de-Mars**, lire un livre dans notre lobby-bibliothèque, **déguster une raclette "A l'Épicerie"** avec les délicieux fromages **de notre cloche XXL** ou opter pour une **assiette gourmande de saison**.

### 107 CHAMBRES DONT 15 CHAMBRES PRIVILÈGES

Mercure Rouen Centre Champ-de-Mars offre des chambres rénovées, confortables et modernes. Que vous voyagiez seul ou en groupe jusqu'à 4 personnes, nos chambres **Classiques (24m<sup>2</sup> - 2 personnes maximum)** ou **Privilèges (24m<sup>2</sup> - 2 personnes maximum)**, **Privilèges (30m<sup>2</sup> - 4 personnes maximum)** sauront répondre à vos besoins. Profitez d'un lit haut de gamme de la marque exclusive Mercure, d'une connexion wifi, ainsi que d'un bouquet Canal+ et Canalsat. Notre établissement à Rouen a été rénové pour vous offrir un séjour #allgoodtime !

#### ACCÈS.

**Train** : gare SNCF (3km) > TER jusqu'à Gare de Rouen > 3 min de marche jusqu'à Gare Rue Verte > Bus F7 jusqu'à République > Hotel à 800m. Ferry : Dieppe ou Le Havre, situés à 80km. **Voiture** : A13 St-Étienne-du-Rouvray > Caen/Le Havre/Rouen/Poissy > sortie 22 > E402/E46 > D18E > Pont Mathilde > sortie direction Av. Aristide Briand. **Avion** : aéroport ROUEN VALLEE SEINE à 10 km de l'Hôtel.



**5 MINUTES FROM THE BANKS OF THE SEINE,  
IN THE HEART OF ROUEN**

**Located just 1.5 hours from Paris**, Rouen, the City of Art and History, invites you to explore its rich medieval past from our 4-star hotel. This city boasts an active port dating back to Antiquity and a successful ice hockey team, 18-time champions of France. **Experience the authentic and sophisticated ambiance** of our **recently renovated** establishment under the direction of Fabien Roque. **Unwind on our lush terrace, adjacent to the Esplanade du Champ de Mars gardens, read a book in our lobby-library, savor a raclette "A l'Épicerie" featuring exquisite cheeses from our XXL dome, or indulge in a seasonal gourmet dish.**

### 107 ROOMS INCLUDING 15 PRIVILEGE ROOMS

Mercure Rouen Center Champ-de-Mars provides refurbished, cozy, and contemporary accommodations. Whether you are a **solo traveler or in a group of up to 4 individuals**, our **Classic (24m<sup>2</sup> - 2 guests maximum)** or **Privileges (24m<sup>2</sup> - 2 guests maximum)**, **Privileges (30m<sup>2</sup> - 4 guests maximum) rooms** will cater to your requirements. Indulge in a premium bed from the exclusive Mercure line, Wi-Fi access, and a Canal+ and Canalsat bundle. Our Rouen establishment has been revamped to ensure you have a #allgoodtime stay!

#### ACCESS.

**Train**: SNCF station (3km) > TER to Rouen station > 3 min walk to Rue Verte station > Bus F7 to République > Hotel 800m away. Ferry: Dieppe or Le Havre, located 80km away. **Car**: A13 St-Étienne-du-Rouvray > Caen/Le Havre/Rouen/Poissy > exit 22 > E402/E46 > D18E > Pont Mathilde > exit towards Av. Aristide Briand. **Plane**: ROUEN VALLEE SEINE aerodrome 10 km from the Hotel.

**12 bis Avenue Aristide Briand 76000 ROUEN mercurerouencentrechampdemars | atypio.com**

**Individuels** : H1273-SB@accor.com +33 2 35 52 42 32 | **Séminaires** : commercial@atypio.fr +33 9.70.24.92.39



### RESTAURANT "A L'EPICERIE"

Immergez-vous dans l'univers gourmand "A l'Epicerie". Savourez une cuisine élaborée à partir d'ingrédients de qualité : fruits et légumes provenant de ses fermes urbaines\*, condiments, vins, cafés et fromages de producteurs et artisans français renommés. Cette cuisine, authentique et généreuse, propose des menus de saison et des soirées raclette inoubliables\*. L'ambiance évoque les épiceries traditionnelles avec ses casseroles en fonte\*, sa table d'hôtes et ses étagères d'épicerie élégantes, le tout approuvé par le chef étoilé Julien ALLANO, ambassadeur de l'enseigne.

*\*disponible dans certaines adresses "A l'Epicerie"*

### "A L'EPICERIE" RESTAURANT

Immerse yourself in the gourmet world of "A l'Epicerie". Enjoy cuisine crafted from premium ingredients: fresh fruits and vegetables from its urban farms\*, exquisite condiments, wines, coffees, and cheeses sourced from esteemed French producers and artisans. This dedicated cuisine is genuine and abundant, presenting seasonal menus and memorable raclette events. The ambiance reminiscent of classic epicery stores features cast iron cookware\*, communal dining tables, and refined epicery displays, all endorsed by Michelin-starred chef Julien ALLANO, the brand's ambassador.

*\*available in certain "A l'Epicerie" addresses*

### SPORTS & BIEN ETRE SUR PLACE

Club d'aviron à 950m, golf à 8km, base de loisirs à 15km, Kindarena (14 000 m<sup>2</sup>, événements sportifs nationaux, locaux et internationaux)

### SPORTS & WELLNESS ON SITE

Rowing club at 950m, golf course 8km away, leisure center 15km away, Kindarena (14,000 m<sup>2</sup>, national, local and international sporting events)

### SÉMINAIRES, RÉCEPTIONS & RÉUNIONS

Noms Names	M <sup>2</sup>	Hauteur Height	Théâtre Theater	U U	Réunion Meeting	Classe Class	Banquet Banquet
MAUPASSANT / SATAMAN	23.36/25.42	2.2m	15	10	10	-	10
MONET (0)	32.57	2.5m	20	15	15	15	-
CAVELIER	33.17	2.5m	25	12	12	15	20
FLAUBERT 1 / FRECHON (0) / DE BERGEVIN (0)	36.79/53.27	2.5m	30	15	15	15	-
FLAUBERT 2 / THIEULIN (0)	75.53 / 95.14	2.2/2.5 m	70	25	25	30	-
CORNEILLE	190.85	5m	180	40	40	80	140
HAVAS (0) / VICTOR HUGO	19.11	2.2/2.5 m			4/10		
CINÉ LOUNGE	78.90						

Réception 24/24, welcome check-in, fast check-out, parking privé (140) voitures, bus (3\*), vélos avec bornes électriques, bagagerie, wifi inclus, hôtel non fumeur, accès aux personnes à mobilité réduite, room service \* contre-allée menant aux établissements

### SEMINARS, RECEPTIONS & MEETINGS

Noms Names	M <sup>2</sup>	Assis Sat	Cocktail Cocktail	Buffet Buffet
BAR	10			
COFFEE CORNER				
RESTAURANT				
Salle principale Main room	60			
Salles secondaire Second room	66			
Salle Extérieure Outdoor room	48			
TERRASSE TERRACE	38			

Reception opened 24/24h, welcome check-in, fast check-out, private parking (140) cars, bus (3), bicycles with electric terminals, luggage room, WIFI included, non-smoking, reduced mobility access, room service \* side alley leading to the establishments